



Entrevista / Marcelo Ebrard (Secretario de Relaciones Exteriores)

“Entre México y Estados Unidos es tan extensa la relación, son tantos temas, que es imposible que no tengas alguna diferencia o algún tema en todo ese campo, la relación es muy buena y estamos buscando llegar a acuerdos sobre los temas que nos importan. Tenemos que tratar de coincidir en las decisiones que tomamos porque va a haber requerimientos de energías nuevas o energías limpias respecto al petróleo cada vez mayores en Estados Unidos, entonces va bien la relación en general y en temas como este fue una reunión muy larga, muy cordial, México tiene sus prioridades. Le presentamos el Plan Sonora, que es desarrollo de litio, baterías, semiconductores y que también tiene que ver con expansión de la energía solar”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21Al8WsWdsnrbrOrE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211248&parId=root&o=OneUp>